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2Scene

悪天候にも負けじと奮闘

　８月25日、今町浜特設会場で
ビーチバレー大会 inクシマが開か
れました（主催：ビーチバレー大会
inクシマ実行委員会）。今回で 12
回を数える同大会。市内外から52
チームが参加しました。この日は
台風の影響で雨風に見舞われるな
どあいにくの天気。そんな悪条件
にもかかわらず選手は熱戦を展開。
優勝の栄冠に輝いたのはSP会（日
南市）でした。おめでとうございます。

熊本市

火の国バーニング
の皆さん

INTERVIEW

夏の思い出に

職場の仲間と初めて参加しました。職場
に串間市出身の人がいるので思い切っ
て来てみました。大波が押し寄せる太平
洋は、熊本では見られない風景ですね。
試合には負けてしまいましたが、夏の最
後に仲間との楽しい思い出が出来ました。

通学路の安全を守ります

　８月29日、串間市電気工事協
同組合と同青年部（大鶴一憲部長・
５人）の皆さんが、市内２８６カ所
ある通学路灯の点検・取替をしま
した。毎年８月の『電気使用安全
月間』に、ちなんだ奉仕作業で今
年で８回目。生徒・児童の通学路
の安全を守ります（＊通学路灯は
定期点検していますが、電球切れ
にお気づきの場合は最寄りの中学
校・教育委員会へご連絡ください）。
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火の祭典都井岬火まつり

　８月24日、都井岬で『都井岬
火まつり』がありました（主催：く
しま活性化委員会）。この日訪れ
た人は、昨年の２,000 人を大幅
に超える４,000 人。柱松に先がけ
たステージイベントでは、数々のパ
フォーマンスに会場は一体となって
盛り上がりました。メインの柱松で
は松明の描く炎の軌跡が来場者
を魅了。柱松頂上の花火が点火
すると大きな拍手が送られました。
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都城市在住

永野厚子さん

INTERVIEW

初めての観覧

前日のテレビ番組で火まつりの開催を
知りました。この祭り自体は以前から
知っていたのですが、実際に観るのは初
めてです。２日間開催される祭りはめずら
しいですね。都井岬には７年ぶりに来ま
した。とても涼しくて気持ち良かったです。

串間市電気工事協同組合
青年部　部長

大鶴一
かず

憲
のり

さん

INTERVIEW

安全な利用を

８月は電気使用安全月間にちなみ、毎年
社会奉仕活動をしています。以前は高
齢者ひとり暮らし世帯の配線点検などを
していました。今は年２回の通学路灯点
検をしています。夏季は電気事故が多い
ので、ご家庭でも気をつけてほしいですね。

My Town Topics

まちの話題
市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

もしもの場合に備えます

　９月９日、市総合保健福祉セン
ターで『世界救急の日（９月第２
土曜日）』にちなんだ赤十字幼児
安全法講習会がありました。救急
医療について一般の方に広く知っ
てもらおうと、日本赤十字社宮崎県
支部串間地区が主催。子どもに起
こりやすい事故の予防と手当など
について、実技指導しました。実
際には起こらないほうがよいもしも
に備え参加者は熱心に学びました。
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子宮頸がんについて学ぶ

福島地区・本町

江藤千恵さん

INTERVIEW

認識も新たに

娘が中３のとき、市から案内があり予防
ワクチン接種を無事に済ませました。浅
い知識のまま接種させたのですが、今回
話を聞き認識を新たにできたので良かっ
たです。劇団ふたりの劇が分かりやすく、
若い人にも見てもらいたいと思いました。

　９月７日、市総合保健福祉セン
ターで『子宮頸がん撲滅をめざし
て』と題した講演会が開かれまし
た。講師は市民病院産婦人科の
開設にもご尽力いただいた宮崎大
学付属病院の池ノ上克

つよむ

院長。子
宮頸がんの正しい知識や検診の大
切さ、予防ワクチンなどについて分
かりやすく話をされました。会に先
立ち披露した劇団ふたりの啓発劇も
「わかりやすい」と大好評でした。

本城地区・道場

村中千恵子さん

INTERVIEW

地域に役立つ

孫がいるということもありますが、地域の
子どもたちに何かがあったときに役立て
られるといいなと思い参加しました。講
習会には何度か参加したことがあります
が、学んだことを忘れないよう、年に１
度はこのような機会があるといいですね。
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９月29日から開催される『ぎふ清流国体』に出場する福島高校レス
リング部が市長を表敬訪問。出場するのは３年生の小山博之君、堀
透君。コーチを務める福島高校出身の柴田慎吾さんも青年の部で出
場します。「今までやってきたことを出し切りたい」「練習の成果を出せ
るように一戦一戦を大事に闘いたい」と意気込みを語ります。柴田コー
チも「ぜひ優勝して、明るい話題を持ち帰りたい」と決意を語りました。

福島高校レスリング部、国体出場！

ガッツポーズで優勝を誓いました。

県政の諸課題を意見交換

　８月29日、旧吉松家住宅で宮
崎県知事と南那珂ブロック２市首
長による『みやざき新生円卓トーク』
が開かれました。この会は地域ブ
ロックごとの首長と知事が県政課
題などについて意見交換をするも
ので、今年で 2 回目の開催。今回
も活発な意見交換をしました。会
終了後には、河野知事が国の重
要文化財指定の同住宅を見学。自
らカメラを向ける姿も見られました。
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宮崎県

河野俊嗣知事

INTERVIEW

幅広い豊かさ

串間市に足を運んだことは数知れずあり
ますが、旧吉松家住宅に来たのは今回
が初めてです。大広間は『下関条約締
結』を思わせる雰囲気で、とても素晴らし
く驚きました。串間市は伝統やその他幅
広い意味での豊かさを感じるところですね。

プラス
まちの話

題


